
 

letto, approvato e sottoscritto 

 

                IL  VICE PRESIDENTE             IL SEGRETARIO     

                   Andrea Gulemi          Dott.ssa M.C. Calderone 

                

                                                                                          

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Il Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo di questo  Centro Civico dal ______________ 

primo giorno festivo, a tutto il decimo giorno successivo. 

Palermo, li _______________________                                

                                               IL SEGRETARIO 

                                                                                                                                                                     

 

                                                                                                                                            ____________________________ 

  

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal ______________ a tutto il decimo giorno 

successivo. 

Palermo, lì_________________________ 

                  IL SEGRETARIO COMUNALE

                            _____________________________                                                                                                             

 

 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA’ 

La presente Deliberazione è divenuta esecutiva il ______________ a seguito di pubblicazione all’Albo Pretorio ed all’Albo della 

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2 

dello Statuto 

Palermo, lì __________________________ 

                                                               

                                                                                                                                                                          IL SEGRETARIO 

                                                                                                                                                                         

                                                                                                                                                           

 

_____________________________ 

 

                                                                                                                                                                

 

                                  
                                   
     
                

                                   
     
                

                  
 

 
 

                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 81  DEL 28/04/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  22/04/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 28 del mese di Aprile alle ore 9,58 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°271871  del 13/04/2021   

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna  X 

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 28/04/2021 12:40:11 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 03/05/2021 10:25:06 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 22/04/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori    Ilardi,  Tarantino, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 8 

 

Votanti     n.° 8 

 

Voti favorevoli  n.°  8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 22/04/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                       COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 22/04/2021 

L’anno 2022,  il giorno ventidue, del mese di Aprile, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 271871 del 13/04/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,41, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Ilardi e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

          Si passa   al   I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di una comunicazione pervenuta dall’Area del Decoro Urbano e del Verde – 
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Settore Decoro Urbano e Sport - Servizio Sport ed Impianti Sportivi U.O. 

Autorizzazioni Uso Temporaneo Impianti Sportivi, avente per oggetto “Utilizzo 

impianto sportivo polivalente Bonagia", con cui  si comunica che la manifestazione 

descritta in oggetto è stata già inserita nel calendario delle manifestazioni programmate 

relative all’impianto sportivo comunale polivalente di Bonagia, sito in via Mico Geraci, 

per il periodo richiesto, dal 25 al 27 giugno 2021. Per quanto riguarda il montaggio 

della tensostruttura, s’invita il responsabile del progetto ad eseguire un sopralluogo 

preventivo, al fine di valutarne la fattibilità. Lo stesso dovrà inoltre munirsi di tutte le 

autorizzazioni, eventuali licenze, assicurazioni, adempimenti sanitari o altro, previsti 

dalle leggi vigenti, necessari sia per il montaggio della medesima struttura nonché per 

lo svolgimento della manifestazione. Sarà necessario altresì attenersi alle normative 

vigenti in materia di Covid.  

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri, al   

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

● “Richiesta copertura buche in Via Giuseppe Bagnera, civici nn.° 21-31-

52/A”, a firma del Consigliere Quartararo;  

● “Richiesta urgente pulizia caditoia in Via Giuseppe Bagnera, civico n.° 

21”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Richiesta urgente posizionamento tabella toponomastica in Via Pia 

Nalli, incrocio con Via Bagnera", a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Richiesta svuotamento contenitori plastica in Via Guido Rossa e vie 

limitrofe”, a firma del Consigliere Tarantino; 

● “Richiesta corretto posizionamento armature in Via Giuseppe Bagnera, 

civici nn.° 5/A e 21”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Richiesta diserbo in Via Ortigia", a firma del Consigliere Ilardi. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole richiamare 

l’attenzione del  Consiglio sulle necessità e sulle criticità del territorio, ovvero sullo 

stato di Via Giuseppe Bagnera, perché ieri è stato contattato dai residenti che 

lamentavano una serie di criticità, per cui ha ritenuto opportuno effettuare un 

sopralluogo per avere contezza delle problematiche presenti, constatando il mancato 

diserbo, cartelle toponomastiche vandalizzate, armature dei pali dell’illuminazione 

pubblica posizionate non correttamente e assenza di spazzamento, in pratica una 

situazione di profondo degrado. E’ una via di una piccola borgata ma non per questo 

può essere dimenticata dall’amministrazione. Si vuole segnalare l’assenza di tutti quei 

servizi basilari che possono migliorare in maniera apprezzabile la vita dei residenti e 

dare decoro alla via. Non si possono continuare a mortificare le giuste richieste dei 

cittadini che chiedono semplicemente servizi efficienti e decoro. 

Il Presidente evidenzia che è un bene che i cittadini invitino i Consiglieri a fare 

i sopralluoghi perché significa che li considerano ancora credibili; il loro compito è 

spingere l’amministrazione a realizzare gli interventi e si è disponibili ad interfacciarsi 

con l’amministrazione ma, a volte, non è facile far capire ai cittadini che il potere del 

Consiglio non è esecutivo ma solo consultivo. Fa soffrire il fatto che alcune cose 

sarebbero di facile soluzione ma non vengono realizzate, anche se a costo zero, come 

nel caso del decoro, che non richiede grandi risorse (potatura e diserbo). Altra 

questione è la burocrazia, che non permette di realizzare gli interventi in modo celere 

e tempestivo; porta l’esempio di essere stato contattato dalla Dirigente della scuola 

“Bonagia”, per un problema all’impianto idrico di non facile risoluzione, in quanto 

occorreva il sopralluogo del Co.I.Me., tutti passaggi che complicano la risoluzione del 

problema. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che, spesso, a 

causa delle lungaggini burocratiche, non si hanno risposte e, per richiedere determinati 

lavori, occorre la documentazione necessaria. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che afferma che i Consiglieri 

hanno avuto mandato dai cittadini e hanno il compito di segnalare i disservizi ma il 

cittadino vuole risposte concrete. Informa che, dopo tanti solleciti, finalmente è stata 

ripristinata l’illuminazione pubblica in Via Barresi. Comunica di aver ricevuto una nota 

di risposta da parte dell’AMAP in riferimento alla buca di Via Belmonte Chiavelli 3/N, 

con la quale si comunica che, da un sopralluogo effettuato dai tecnici dell’azienda in 

questione, il cedimento stradale non è di competenza di AMAP, bensì riconducibile 

agli scavi per la fibra ottica. 

Il Presidente afferma che occorre chiarire se l’amministrazione si farà carico dei 

lavori che vengono svolti male per quanto riguarda la fibra ottica; spera che non ci 

siano mai incidenti perché, altrimenti, non sa chi dovrà risarcire il cittadino. Il 

Consiglio ha il compito di segnalare, poi spetta agli uffici preposti realizzare gli 

interventi; ben si comprende però la rabbia dei cittadini, che non hanno risposte 

concrete ai loro problemi.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che spera che l’Azienda AMAP 

abbia mandato la risposta all’amministrazione. 

  Il Presidente risponde che questa risposta avuta dall’azienda AMAP sembra dire 

che, nonostante la segnalazione del Consiglio, non può fare niente. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che chiede al Presidente se 

la RAP abbia risposto per la copertura della buca in questione. 

Il Presidente replica che la RAP ufficialmente non ha risposto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che sarebbe 

opportuno saperne di più, ovvero capire come siano stati realizzati i lavori.   

Alle ore 10,00 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri 
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Il Presidente fa presente che la IV Circoscrizione ha approvato una delibera 

con cui, quando vengono realizzati i lavori di scavo, l’amministrazione deve obbligare 

le ditte non a fare solo il tratto interessato ma tutta la strada. Sarebbe il caso che tale 

proposta venisse approvata anche dalla Terza Circoscrizione 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 15/04/2021, approvato alle ore 10,22, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 

8. 

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Interpellanze e Pareri”, con il parere 

avente per oggetto “Proposta di Regolamento per l’applicazione del Canone Unico 

per l’occupazione delle aree destinate a mercati”, pervenuto dall’Area dello Sviluppo 

Economico - Staff Capo Area Sviluppo Economico, prot. n.° 257955/P del 07/04/2021. 

Il Consigliere Bruschetta completa la lettura del parere e chiede al Presidente se 

si possa votare l’atto alla prossima seduta, poiché il documento necessita di ulteriori 

elementi di analisi. 

Il Presidente accoglie la richiesta e rinvia alla prossima seduta utile la votazione. 

Il Presidente sottolinea che, oggi, era previsto l’incontro con i funzionari 

dell’Azienda AMAT per la problematica dei mezzi pubblici ma l’Ing. Carollo, per 

impegni istituzionali, non ha potuto partecipare; interverrà alla seduta di domani, per 

cui ricorda di essere puntuali. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,30, il Presidente chiude la seduta.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                        Andrea Gulemi 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 28/04/2021 12:43:26 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 03/05/2021 10:26:02 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 28/04/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 22/04/2021


